

opusdei.org

2 de octubre

Se cumplen 82 años de la fundación del Opus Dei. Ofrecemos videos, audios, galerías de imágenes y textos sobre este aniversario.

16/10/2010

Video: san Josemaría habla del 2 de octubre

Presentamos dos fragmentos filmados de tertulias en las que el Fundador del Opus Dei cuenta qué pasó el 2 de octubre de 1928.

Audio: El eco de unas campanas

Recordamos el relato de la fundación del Opus Dei con el testimonio de san Josemaría y el sonido de las campanas que el Fundador del Opus Dei escuchó ese día.

Galería fotográfica del 2 de octubre

La historia de la fundación del Opus Dei en imágenes.

En estos 82 años, el mensaje ha sido escuchado por miles de personas. Cada uno en su ciudad, en su trabajo, en su familia, trata de descubrir ese "algo" divino que esconde la rutina diaria. Así lo cuentan en estos videos: **Micaela**, de 110 años; **Laurent y Solange**, un matrimonio francés; y **Mario Vera**, sacerdote mexicano.

El 2 de octubre en palabras de san Josemaría

Textos íntimos de san Josemaría sobre la luz fundacional que recibió hace 82 años (pdf).

Opus Dei: 82 años revolucionando vidas

El portal yoinfluyo.com ofrece un video que recoge testimonios de miembros de la Obra.

Editorial: Divinas inspiraciones

Este editorial detalla lo que pasó por el corazón de san Josemaría el 2 de octubre de 1928, y el camino que Dios ha preparado desde entonces para sus hijos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/2-de-octubre/> (02/02/2026)